

◆川原英一在グアテマラ日本大使挨拶

AGUABEJA と CONRED 共催の国別研修経験の共有 第一回会合 :

2016年2月26日 於 CONRED 会議室



今回、各国での研修経験の共有のための第一回会合が開催されることをお祝い致します。

AGUABEJA（元 JICA 研修生の会）と CONRED（防災調整委員会）共催による第 1 回会合であり、6 か国での研修体験のプレゼンが予定されていると聞いております。

特に、防災、リスク軽減が中心テーマであると聞いています。このようなユニークな会合をアレンジされた AGUABEJA と CONRED 関係者に敬意を表したく思います。

さて、

日本で多岐分野の研修を受けたグアテマラ研修生数は、これまで 2 千名を超えています。



この中には、ロペス教育大臣や SEGE プラン長官もおられます。

CONRED 関係者だけでも、既に 60 名以上の方が日本で防災関係の研修を受けたと聞いています。CONRED は、これまで全国の学校を訪ねて、防災キャンペーンを展開して、「カエル・キャラバン」と呼ばれており、各地で大変に人気があります。



他方、日本から当国へ、多くのボランティアの若者が、プライマリーヘルスケア向上、栄養改善栄養士、算数教育向上、生活改善、スポーツ指導などで活躍してきており、これら協力隊員派遣総数は、670 名を超えます。2015 年末現在、42 名の隊員が 14 県の自治体とともに活動中です。



また、日本政府のスカラシップを得た当国の国費留学生数は、今年3月末に出発する方を含めると100名を超えます。彼らは、医者、研究者、幅広い分野の専門家として当国に戻り活躍をされています。



AGUABEJA会長のマルティネス博士は、わが国の国費留学生であり、また、元研修員でもあります。現在、グアテマラ各地で大学などと提携をして、生活改善、防災などのセミナー・会議や日本祭などを実施して頂いており、地方在住のAGUABEJAメンバーがこうした活動を支えています。同組織の活動は、大変に素晴らしいものと感じています。今後、当大使館との協力を一層進めたいと思います。今日は素晴らしい研修体験の共有・交流がなされて、大きな成果が上がることを期待しています。

有難うございます。（了）